

nicht vorteilhafte Generation von ihnen zu befürchten ist, wird ihnen die geschlechtliche Vereinigung unter keinen Umständen gestattet, wenn die Frau nicht schon schwanger ist oder unfruchtbar...

Die Solarier werden gewöhnlich hundert Jahre alt, verschiedene sogar bis zu zweihundert Jahren.

*Thomas Campanella wurde 1568 in Calabrien geboren und starb 1639 in Paris. Den „Sonnenstaat“ und andere Bücher hat der „ketzerische“ und verfeimte Dominikanermönch im Gefängnis geschrieben*



Die Planetengöttin Venus. Oben Sternbilder des Stiers und der Wage — Malerei aus der Handschrift von Konrad Kyser v. Eichstädt, vollendet 1405